JARDIN DES CHANSONS

Le Jardín des chansons est un cours d'éveil musical parent-enfant qui a lieu les mercredis matin au Conservatoire du Nord vaudois à Yverdon-les-Bains. Les enfants âgés de 2½ à 4 ans y font leurs premiers pas musicaux accompagnés d'un adulte (parent, grand-parent, parrain, marraine, nounou, ...)

Au *Jardín des chansons*, les tous petits vont entrer dans le monde de la musique et s'en imprégner par diverses activités :

- Des chansons à gestes et comptines
- · Des chansons de saisons
- Des chansons sur la vie quotidienne
- Des chansons pour connaître son corps
- Des activités d'écoute (histoires, activités avec des musiques de différents styles)
- Des activités rythmiques avec de petites percussions (tambourins, maracas, claves, triangles, ...)
- Des rondes
- Des mouvements corporels
- La découverte de quelques instruments
- Des rituels
- Des rencontres
- ...

Le Jardín des chansons se déroule dans un climat détendu qui met l'enfant au centre. Les apprentissages sont essentiellement pratiques et en lien avec le monde de l'enfance. Les parents qui le souhaitent pourront rapidement refaire certaines activités à la maison.

Pour toute question ou un demander un cours d'essai, vous pouvez contacter la professeure : Nathalie Erbeau <u>nathalie.erbeau@cmnv.ch</u>.

Quand:

Groupe 1: enfants de 2,5 à 3,5 ans: les mercredís de 9h15 à 10h00
Groupe 2: enfants de 3 à 4 ans: les mercredís de 10h05 à 10h50

Tarif: chf. 300.- pour l'année scolaire